



Association Générale
Étudiante du
Cégep du Vieux-Montréal

BILAN DE LA GRÈVE DU 25 NOVEMBRE DERNIER

Dès 7 heures du matin, nous étions plus d'une centaine d'étudiantEs aux lignes de piquetage. Devant nous, quelques membres de l'Administration et du Syndicat des professeurEs constataient l'ampleur du mouvement. Bien vite, l'Administration s'est vue dans l'obligation d'annuler les cours prévus pour la journée. Un déjeuner et quelques éclats artistiques plus tard, notre nombre s'était multiplié par deux.

L'ambiance est demeurée festive tout au long de la journée, bien que quelques actions qui se voulaient revendicatrices aient été organisées, comme l'occupation pendant quelques minutes de la rue Ontario et celle, plus tard, de la rue St-Denis. Vers 11 heures, les grévistes sont allés manifester afin d'intégrer la lutte locale contre la hausse des frais afférents au CVM à la lutte nationale contre la hausse généralisée des tarifs des services publics. Après une escapade au Complexe Desjardins, la manifestation s'est promenée dans l'enceinte de l'UQAM afin de rappeler que la hausse des frais afférents ne guette pas seulement les étudiantEs du Cégep du Vieux-Montréal.

À midi, les grévistes ont répondu aux questions des quelques journalistes qui s'étaient déplacés pour l'occasion. CIBL, Le journal Métro, Radio-Canada ainsi que le journal Web des étudiantEs de l'UQAM étaient présents. Quelques heures plus tard, l'Administration nous donnait la confirmation de l'annulation des cours du soir.

Des pourparlers ont été entamés avec la Direction en après-midi quant à la tenue, en soirée, d'une activité d'improvisation à l'Exode. Pour la tenue de l'événement, la Direction imposait quelques conditions aux participantEs, conditions qui ont été rejetées par le Conseil de grève à moins d'une avancée sur le plan de leurs revendications. Or, la direction a répondu qu'elle n'était pas en mesure de répondre aux demandes des grévistes.

Malgré tout, les grévistes ont manifesté à l'unanimité leur désir de terminer la soirée pacifiquement et en beauté. Aucun incident n'a été rapporté jusqu'à la fin de l'activité.

AGECVM, 255, ONTARIO EST, LOCAL A3.85, MONTRÉAL, QUÉBEC H2X 1X6

☎ (514) 982-3437 (2249) 📠 (514) 982-6107 🌐 AGECVM@HOTMAIL.COM

SITE WEB : WWW.AGECVM.ORG

Par cette action de solidarité, les étudiantEs du Cégep du Vieux-Montréal ont démontré clairement à l'administration leur opposition à toute hausse de tarifs. Si les discussions avec la direction n'aboutissent pas d'ici les prochains jours, d'autres actions seront organisées afin de maintenir la pression, le tout dans le but de créer un véritable rapport de force et d'obtenir, au final, gain de cause.

Les étudiantEs du Cégep du Vieux-Montréal sont conscientEs des effets néfastes du sous-financement de l'éducation sur le budget des Services aux étudiants du Cégep du Vieux-Montréal. Néanmoins, les étudiantEs considèrent le réinvestissement massif et public en éducation comme **LA** solution à tous ces problèmes. Les étudiantEs exigent qu'on cesse de les prendre pour des «utilisateurs-payeurs» du système d'éducation mais pour des travailleurEs intellectuels-les qui participent activement à l'avancement de la société.

Les étudiantEs espèrent donc que la Direction du CVM prendra en compte leurs revendications dans l'aboutissement de leurs projets futurs et continueront tant qu'il le sera nécessaire, à se mobiliser.

AGECVM, 255, ONTARIO EST, LOCAL A3.85, MONTRÉAL, QUÉBEC H2X 1X6

 (514) 982-3437 (2249)  (514) 982-6107  AGECVM@HOTMAIL.COM

SITE WEB : WWW.AGECVM.ORG